

Costo de vida y desempleo amargan a costarricenses

Situación económica desvela a población



El desempleo alcanzó un 11,6% a finales de 2022

La economía del país, el incremento en el costo de la canasta básica y el desempleo tienen en vilo a la población.

Llegar al final de quincena es cada vez más difícil y muchos andan a coyol quebrado, coyol comido.

De acuerdo con el más reciente estudio de opinión de Borge y Asociados, el 19,8% de los ticos considera que el principal problema a nivel nacional es la situación económica, la cual no termina de levantar.

Respecto a la medición realizada en diciembre de 2022, ese tema decreció un 19,6%.

El desempleo es la segunda preocupación de los ticos: el 15,8% se muestra intranquilo por no conseguir trabajo.

Actualmente el empleo informal se encuentra en el 43,6%. La población desempleada se estimó en 287.000 personas, de las cuales 165.000 son mujeres.

Además del tema económico, uno de los principales retos que deberá afrontar Casa Presidencial durante su gestión es reducir los altísimos índices de criminalidad.

El 20,6% no se siente seguro de salir a la calle y ha percibido que los índices de inseguridad se han incrementado.

En diciembre el 14,2% mostraba preocupación por el tema de seguridad, sin embargo, se ha incrementado la cantidad de personas que consideran que la delincuencia ha aumentado en los últimos dos meses.

PERIODISTA: Aarón Chinchilla Carvajal |

CRÉDITOS: Foto: Mauricio Aguilar |

EMAIL: aaron.chinchilla@diarioextra.com |

Miércoles 22 Febrero, 2023 |

HORA: 12:00 AM